
 

  



 

  



  

entre madame Mazy et madame Gillon. 



 

Entrée sous le préau. 

Bureau du directeur : monsieur Balthasart. 

Entrée de l’école. 



 

  



Monsieur Balthasart 

Monsieur Balthasart est le directeur de 

notre école. Avant lui, c’était monsieur 

Vandeclée qui est parti à l’Inspection. 

Notre directeur actuel le remplace et fait 

très bien son travail. Il fait en sorte que 

tout se passe bien dans l’école ainsi que 

pour tous les enfants. 

 

Terry : Comment se sont passées vos 

vacances ? 

Mes vacances ont duré quatre semaines 

et se sont très bien passées. J’ai passé 

quelques jours dans le Jura, en France, 

pour faire de la randonnée. J’ai repris le 

travail dès le 16 aout. 

 

T : Cette année commence un nouveau 

rythme scolaire, qu’en pensez-vous ? 

Pour moi, c’est une très bonne chose, 

même si je sais que ce changement va 

demander aux parents de se réorganiser 

pour gérer les nouveaux congés. 

Maintenant, les périodes entre les 

vacances sont mieux équilibrées. Avant ce 

nouveau rythme, les périodes pouvaient 

varier entre quatre et onze semaines. De 

plus, les congés pendant l’année dureront 

deux semaines et les élèves reviendront 

donc bien reposés ! Ce que je trouve 

dommage est que ce changement ne 

concerne pas tout le pays. 

 

T : Nous avons entendu parler du tronc 

commun, pouvez-vous nous expliquer de 

quoi il s’agit ? 

Le tronc commun consiste à uniformiser le 

parcours scolaire des enfants entre toutes 

les écoles de la première maternelle à la 

troisième secondaire. De nouvelles choses 

ont été intégrées à ce nouveau parcours : 

des nouveaux programmes avec de  

nouvelles matières à voir, de l’éveil aux 

langues de la première maternelle à la 

deuxième primaire, une deuxième langue de 

la troisième primaire à la sixième primaire, 

de l’informatique dès la troisième primaire, 

le Parcours d’Éducation Culturelle et 

Artistique (PECA) de la première maternelle 

à la troisième secondaire. Le tronc commun 

commence cette année en première et en 

deuxième primaire. L’année prochaine, il 

continuera en troisième et en quatrième. En 

2024, il sera d’application en cinquième et 

en sixième en 2025. 

Propos recueillis par Terry 

 

 

Monsieur Balthasart dans son bureau. 



 

 

  

Classe de madame Muriel 

2ème et 3ème maternelle. 

Classe de madame Valentiny 

2ème primaire A. 

Classe de madame Ledent 

2ème primaire B. 

Classe de madame Delavignette 

3ème primaire B. 

Classe de madame Céline 

2ème et 3ème maternelle. 

Et le lundi c’est Elyne. 



L’interview de Muriel. 

Nous avons interviewé Muriel. Elle a 40 ans, elle a un petit garçon de 8 ans. Il s’appelle Louis. Elle 

enseigne à Saint-Maur depuis 18 ans. 

 

1.Quelle est la chanson que vous aimez chanter avec la classe ? 

J’aime faire écouter la chanson « pas sages » avec ma classe car elle fait rire 

les enfants. Voici un QR code à scanner si vous aussi vous voulez l’écouter. 

 

 

 

2.Quel est le moment de l’année que vous préférez partager avec vos élèves ?  

J’aime la Fancy-fair. J’aime créer les danses, le spectacle avec ma classe. 

J’aime voir évoluer mes élèves tout au long de l’année.  

3. Avez-vous visité un lieu cet été que vous nous conseilleriez pour nos prochaines vacances scolaires ? 

Je suis allée à Cassis dans le sud de la France.  C’est un chouette petit village.  Et il est possible d’y faire de la plongée sous-marine. 

 

Propos recueillis par Lucas et Gauthier 

 

Muriel dans sa classe 

QR Code pour accéder à la chanson « pas sages ». 



La mystérieuse Céline 
 

Céline aime que tout le monde se sente bien. C’est 

la condition de base pour bien apprendre. Elle aime 

prendre soin de sa famille. Elle déteste être en 

retard.  

Céline est âgée de 52 ans. Elle a 4 enfants. Elle est 

à Saint-Maur depuis 1997. 

 

1.Quels livres avez-vous lus cet été ? 

 

- « Il nous restera ça » de Virginie Grimaldi 

- « L’âme du monde » de Frédéric Lenoir 

- « Les mystères de Fleat House » et « La sœur 

disparue » de Lucinda Riley 

- « Là où chantent les écrevisses » de Delia Owens. 

- « Un long, si long après-midi » de Inga Vesper. 

2. Que pensez-vous du nouveau rythme 

scolaire ? 

 

Je trouve que les 2 semaines de Toussaint sont bien 

méritées car les élèves sont fort fatigués et c’est la 

même chose pour les professeurs. Ça ne me dérange 

pas de recommencer en aout. 

 

3. Quelles sont les sorties prévues avec vos 

élèves ? 

 

- Nous allons voir les papillons en liberté. 

- On aimerait aussi aller faire une animation dans la 

forêt.  

 

 
 

4. Quel est l’aspect de votre métier que vous 

préférez ? 

 

J’aime faire apprendre aux enfants, les éveiller dans 

plein de domaines différents. J’aime bien le contact 

avec les grands et les petits. 

 

5. Avez-vous des rituels de classe, des habitudes ? 

 

On se dit bonjour en anglais, on se compte tous les 

jours et pour les présences on a un jeu qui s’appelle 

la tour témoin. 

 

6. Quelles sont les chansons que vous aimez 

chanter avec la classe ? 

 

- Les prénoms 

- J’aime mon école 

- Sors de là ! 

- Nagawika 

 

 
QR code vers la chanson Nagawika. 

                         

Propos recueillis par Marine et Inès. 



Elyne : une chouette institutrice 

Elyne Jacobs est une institutrice maternelle de 26 ans. Elle adore 

les sushis, mais elle n’aime pas les conflits. Elle est heureuse dans 

sa vie de tous les jours et cela est important pour elle. 

Saint-Maur est l’école où elle travaille depuis maintenant 5 ans. 

Elyne aimerait apprendre à chanter en anglais. Curieuse et 

bavarde : voilà comment elle se définit. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Emma et Noé : Comment se sont passées vos vacances? 

Elyne :Mes vacances se sont très bien passées car j’ai pu bronzer 

tout l’été. 

E&N : Quels souvenirs gardez-vous de vos vacances ? 

Je retiens les quelques jours durant lesquels je suis allée au 

festival de Dour. 

 

 

E&N : Quelle est votre activité à faire pendant les vacances 

scolaires? 

J’aime bien me promener, voir mes amis et passer du temps avec 

eux. 

 

Propos recueillis par Emma et Noé 

 



C’est l’heure de la récréation  

 
 

  



Madame Valentiny 
 

Madame Valentiny a 29 ans. Elle 

travaille à Saint Maur depuis 5 ans. Elle a 

une sœur, deux frères et sera bientôt 

maman d'une petite fille. Elle aime la 

nature et le sport mais elle n'aime pas le 

ménage. 

Elle trouve important de toujours donner 

le meilleur de soi-même et elle aimerait 

apprendre à connaître mieux ses élèves. 

Madame Valentiny se considère comme 

curieuse, bavarde, intéressée, calme et 

sérieuse. 

 

Victoria & César : Comment se sont 

passées vos vacances ?  

Elles ont été mouvementées… Je me suis 

mariée, mais j’ai également déménagé ! 

V&C : Quels souvenirs gardez-vous de 

vos vacances ? 

J'en garde de bons souvenirs, mais les 

vacances n’étaient pas très reposantes. 

V&C : Si vous deviez définir votre métier 

en trois mots, quels seraient-ils ? 

La vocation, la patience et 

l’apprentissage. 

V&C : Avez-vous des rituels de classe ? 

Des habitudes ? 

Oui, tous les jours, avec mes élèves, nous 

faisons le calendrier du jour. Nous 

faisons aussi quelques minutes de 

relaxation. Chaque semaine, nous 

apprenons les dix mots de la semaine  

 

 

ainsi que la phrase de la semaine. Je 

trouve également important que les élèves 

expriment les émotions qu’ils ressentent. 

V&C : Quel est le moment de l ' année 

que vous préférez partager avec vos 

élèves ?  

J’aime vivre la rentrée ainsi que la fin de 

l’année !  

 

 

 

 

Propos 

recueillis par 

César et 

Victoria 



LA VIE DE MADAME LEDENT 
 

Madame Ledent aime faire de la course à pied. Elle 

aime la natation, lire et jouer aux échecs. 

Elle a un chat qui s’appelle Shaggy. 

Elle travaille à l’école depuis sept ans. 

 

 
Shaggy, le chat de madame Ledent. 

 

 

Quels sont les projets que vous avez pour vous 

et vos élèves cette année ? 

Nous avons prévu de nombreuses sorties cette 

année, nous allons visiter :  

- la « Lumière », le centre pour les personnes 

malvoyantes, 

- la Boverie,  

- le musée tactile,  

- un écocentre, 

- la cité s’invente. 

 

Nous irons aussi au cinéma des Grignoux. 

 

Quel souvenir gardez-vous de vos vacances ? 

Je suis partie en Croatie avec mes amis. Nous avons 

logé dans un camping, c’était un séjour inoubliable. 

 

 
Madame Ledent (au centre) en Croatie avec ses 

amis. 

Quels livres avez-vous lus cet été ? 

J’ai lu « Paris-Briançon » de Philippe Besson, c’est 

un roman qui raconte l’histoire de personnes qui se 

rencontrent dans un train de nuit.  

 

J’ai également lu « Le cœur sur la table » qui est un 

livre adapté du podcast du même nom, qui parle de 

l’amour de Victoire Tuaillon.  

 

J’ai aussi commencé la lecture de Devenir, 

l’autobiographie de Michelle Obama. Je l’avais 

reçue en fin d’année par une élève. 

 

 
 

Lequel avez-vous préféré ? 

 

Je les ai tous aimés ! 

 

Propos recueillis par Soufian et Gabriele 

 



La vie d’Anne Delavignette 

 

Cette enseignante travaille à Saint-Maur depuis 1993. Elle déteste 

les mensonges, mais elle aime chanter. La lecture fait également 

partie de ses passe-temps. Elle aime aussi bien lire des livres pour 

adultes que la découverte de livres pour enfants. 

Madame Delavignette aime être organisée dans son travail et 

voudrait encore apprendre de nouvelles idées pour aider les 

élèves en difficulté. 

 

Gilles & Renaud : Comment se sont passées vos vacances ? 

J’ai passé de très bonnes vacances, j’en ai bien profité ! 

 
G&R : Quels souvenirs gardez-vous de vos vacances ? 

Lorsque je suis partie en France et en Bretagne. 

 

G&R : Quelle est la matière que vous préférez enseigner ? 

Le français est la matière que je préfère. 

G&R : Quelles sont les sorties prévues avec votre classe au cours 

de cette année scolaire ? 

Nous allons aller à Ramioul. Nous aurons également la chance 

d'aller voir deux spectacles ainsi que les coulisses de l'opéra. 

 

G&R : Quelle est la chanson que vous aimez chanter avec votre 

classe ? 

J'aime chanter une chanson sur la rentrée. Je vous donne un extrait 

de cette chanson. 

 

 

QR code pour accéder à 
la chanson de rentrée. 



  

Madame Palumbo vient d’avoir 

des jumelles.  

Donc c’est madame Capitaine qui 

la remplace. On devrait la 

trouver dans sa classe ! 

Si on allait regarder la photo de 

la page suivante ? 

Où doit-on aller pour trouver 

madame Capitaine ? 



 

 

Classe de madame Dubois 

1ère primaire A. 

Le lundi c’est madame Culot. 

Classe de madame Bertrand 

5ème primaire A. 

Classe de madame Alfano 

3ème primaire A. 
Classe de madame Palumbo 

4ème primaire. 

Classe de madame Carretta 

1ère primaire B. 

Le jeudi c’est madame Gillon. 

Classe de monsieur Villé 

6ème primaire B. 

Le lundi c’est madame Gillon. 

Classe de madame Ghilain 

5ème primaire B. 

Le mardi c’est madame Gillon. 

Classe de madame Mazy 

6ème primaire A. 



 

Mais elle est 

partout 

madame Gillon ! 



Madame Capitaine 

Madame Capitaine travaille à Saint-Maur depuis 4 ans. Elle a 32 ans, un frère, deux filleuls et six cousins. Elle 

aime lire et écrire mais elle déteste les tomates. Selon elle, à l’école, le plus important est de prendre du 

plaisir. Elle ne sait pas dessiner mais aimerait apprendre. 

 

Auguste & Sarah : Comment se sont passées vos vacances ? 

Elles se sont très bien passées je suis partie deux fois en Grèce. J’ai eu la chance de voir un super théâtre qui 

a plus de deux mille ans. 

 

A&S : Quels livres avez-vous lus cet été ? 

J’ai lu « Au bonheur des dames » d’Émile Zola. Je lis ce livre chaque année en été. Si je 

devais vous recommander un livre, ça serait « Adieu mes 12 ans » de Betty Miles. 

 

 

 

A&S : Quel est le moment de l'année que vous préférez partager avec vos élèves ? 

J’aime la période d’Halloween ! 

 

Propos recueillis par Auguste et Sarah 



A la rencontre de Laura Alfano 

 
Je suis allée à la rencontre de 

Laura Alfano. Elle a 31 ans, elle 

est à Saint-Maur depuis 9 ans. Elle 

a un petit garçon et elle fait de la 

danse. Elle aime aussi lire, écouter 

de la musique et rigoler. 

 
Elisabeth : Comment se sont passées vos 

vacances ? 

L.A. : Elles se sont très bien passées. 

C’étaient les premières avec mon bébé, donc 

pas toujours reposantes. 

 

 

E : Quelles sont vos activés préférées à faire 

pendant vos vacances ? 

L.A. : Mes activités préférées se sont les 

balades pour m’arrêter manger une glace et 

découvrir de nouveaux livres. 

 
 

E. : Que pensez-vous du nouveau rythme 

scolaire ? 

L.A. : Il y a du bon et du moins bon. Ce qui 

est chouette c’est que l’on aura 2 semaines à 

la Toussaint et au Carnaval. L’ inconvénient 

ce sont les 2 semaines en moins en été. 

 

E  : Quels sont les projets que vous avez 

pour vos élèves cette année ? 

L.A. : Cette année nous partons en classe 

de mer, nous allons à Ramioul et à l’OPRL. 

 

E. : Avez-vous des rituels de classe et des 

habitudes ? 

L.A. : Oui ! Nous commençons la journée 

par une chanson, une danse, on fait parfois 

des pauses entre les leçons. On fait du 

Braingym, des jeux oraux…  

 

Et chaque vendredi nous faisons de 

l’artistique. 

 

 
Lien vers la chanson du matin des élèves 

de troisième année. 

 

Propos recueillis par Élisabeth   

 



 UNE PROF AU TOP  

Madame Bertrand est institutrice en 5ème année. Elle travaille à 

Saint-Maur depuis 1993. Elle est maman de trois enfants : 

Margaux, Justin et Florence. Elle fait beaucoup de marche et va à 

la salle de sport. Madame Bertrand aime lire mais n’aime pas faire 

la vaisselle. A l’école, ce qui est important pour elle : l’ambiance 

ainsi que les sorties de classe. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Romain & Thomas : Comment se sont passées vos vacances ? 

Super bien ! Je suis partie à Marrakech, en Suisse et en Alsace. 

R&T : Avez-vous visité un lieu cet été que vous nous 

conseilleriez pour nos prochaines vacances ? 

Je me suis rendue au lac de Joux en Suisse, l’eau était tiède, c’était 

super ! Le lac fait 9 km de long ! Il y a également des paysages 

magnifiques, c’est parfait pour faire des randonnées. 

 

R&T : Que pensez-vous du nouveau rythme scolaire ? 

Je pense que c’est une très bonne chose car les grandes vacances 

sont longues. 

 

R&T : Quelle est la matière que vous préférez enseigner ? 

Avec mes élèves, j’aime travailler le savoir-lire et le savoir-écrire. 

 

 

 

 

Propos recueillis par Romain et Thomas 



Les bons conseils de madame Ghilain 

Nous sommes allés à la rencontre de Joëlle. 
Joëlle Ghilain aime beaucoup l’art. Ce qui est le 
plus important pour elle c’est que les élèves se 
sentent bien. Elle est intéressée par tous les sujets 
et sait rester sérieuse dans la bonne humeur. 
 

 
Madame Ghilain dans sa classe le 29 aout. 
 
1.Que pensez-vous du nouveau rythme scolaire ?    
 
C’est une bonne idée !  
 
Ça va permettre aux élèves de se détendre 
pendant l’année. 
 

2. Quels en sont les avantages et les 
inconvénients ? 
 
Deux semaines de congé, c’est l’occasion de 
réellement se reposer une semaine et puis l’autre 
semaine peut être consacrée à un stage pour 
découvrir un nouveau sport, une nouvelle activité. 
 
Deux semaines, c’est aussi l’occasion de travailler 
pour l’école. 
 
L’inconvénient c’est surtout pour les parents, il 
faut qu’ils s’organisent pour prendre des congés. 
 

3. Quels conseils donneriez-vous à un enseignant 
qui débute dans le métier ? 
 
- Être passionné. 

- Être travailleur. 

- Être à l’écoute des élèves et de l’équipe éducative 

- Être souriant et heureux. 

- Avoir confiance en soi et donner confiance aux 

élèves. 

 

4.Quel est le moment de l’année que vous 
préférez partager avec vos élèves ?  
 
Mon moment préféré est la Fancy-fair parce que 
j’adore permettre à tous les élèves de s’exprimer. 
Même les élèves timides peuvent trouver leur 
place. C’est un grand moment d’échanges entre les 
grands et les petits, les parents et les enseignants. 
C’est aussi l’occasion pour les élèves de se 
dépasser. 
 

 
Souvenir de la Fancy-fair 2022. 

 
Propos recueillis par Milla et Mathias. 



 

  



C’est encore l’heure de la récréation  

 

  

  



Béatrice la passionnée 

Je suis allée à la rencontre de madame Béatrice 

alias madame Carretta, enseignante en première 

primaire depuis maintenant trois ans.  

Ce qu’elle aime, c’est découvrir de nouvelles 

choses avec ses élèves et voir leurs yeux pétiller. 

 

Madame Carretta, toujours souriante. 

 

 

Comment se sont déroulées vos vacances ? 

Mes vacances étaient magnifiques et festives. J’ai 

eu la chance de partir en Italie pour assister à un 

mariage. 

 

Que pensez-vous du nouveau rythme scolaire ? 

En tant qu’enseignante, pour moi et mes élèves, je 

pense que c’est une bonne chose. Un rythme plus 

régulier, plus de temps pour se reposer entre 

chaque période, c’est idéal pour apprendre. 

 

Néanmoins, je peux imaginer que pour certaines 

familles, ça ne va pas être simple de s’organiser. 

Si vous deviez définir votre métier en trois mots 

quels seraient-ils ? 

Ce serait en 3 P : Passion, projet et progrès 

 

De la passion, il en faut pour notre métier. 

 

Travailler par projet, ça me plait. 

 

C’est merveilleux de voir les progrès, l’évolution 

des enfants sur une année et surtout en première 

année. 

Propos recueillis par Sabrina 

  



Une nouvelle enseignante : Madame Culot 

 

Madame Culot s’appelle Caroline, elle a 24 ans et a un grand frère. Nous sommes partis à sa rencontre pour 

en apprendre plus sur elle. 

 

Thaïs & Émile : Quelle la matière que vous préférez enseigner ? 

Le français. 

 

T&E : Quel est l ‘aspect de votre métier que vous préférez ? 

On ne fait jamais la même chose tous les jours. 

 

T&E : Que pensez-vous du nouveau rythme scolaire ?  Quels en sont les avantages ? Les inconvénients ? 

C’est ma deuxième année d’enseignement, je ne vois pas encore le côté négatif ou le côté positif des choses. Cependant, je pense 

qu’après deux semaines de vacances, les élèves seront plus reposés. Personnellement, j’aime aussi avoir deux semaines de vacances. 

 

Propos recueillis par Thaïs et Émile  



  

Nous cherchons après madame Dubois. Ce n’est plus sa classe ? 

Si, si mais le lundi c’est moi 

qui la remplace. Il faut aller 

à la page suivante. 



A la rencontre de madame Dubois 

 

Elle s’appelle Anne. Elle a 42 ans. Elle est à 

Saint-Maur depuis 15 ans. 

Elle a deux enfants dont une fille qui est 

chez madame Mazy. Elle aime voir les yeux 

des petits de première année pétiller dès le 

premier jour de la rentrée. 
 

 
 

Quels souvenirs gardez-vous de vos 

vacances ? 

 

Je suis partie en montagne. Nous avons 

fait une randonnée pendant 4 jours et nous 

dormions dans des dortoirs « de 

ronfleurs » dans des refuges. Le paysage 

était magnifique même si la montée était 

très difficile. Nous avons vu des chamois. 

Avez-vous visité un lieu cet été que vous nous conseilleriez pour nos prochaines 

vacances ? 

 

Le parc national du Mercantour*. C’est à 50km de Nice en montagne. 

 

Quelle est la matière que vous préférez enseigner ? 

 

La citoyenneté, apprendre à vivre ensemble, à reconnaître les émotions et apprendre aux 

enfants à gérer leurs conflits. 
 

Quel est l’aspect de votre métier que vous préférez ? 

 

J’aime travailler avec les premières années parce que l’on voit très vite ce qu’on leur 

apprend. Ils sont toujours motivés. Donc ils ont toujours envie d’apprendre plein de choses. 

 

Propos recueillis par Anatole et Guilhou 

 
 

 
*Le parc national du Mercantour est un des onze parcs nationaux de France. Il est situé 

sur les départements des Alpes-Maritimes et des Alpes-de-Haute-Provence. 



  

Vous n’êtes pas en train 

d’interviewer les professeurs de 

langue ? Et ceux de sport ? 

On est perdu ! 



Interview de Monsieur Baldewyns 

Monsieur Baldewyns est notre enseignant de néerlandais de la 4ème à la 5ème 

primaire. 

Il nous apprend les bases de la langue pour nous préparer à l'enseignement 

secondaire.  

Maxime : Comment se sont passées vos vacances ?     

  

Jean-Marc Baldewyns : J'ai passé de très belles vacances avec ma famille en 

Pologne.   

Je me suis beaucoup promené dans les bois et j'ai découvert la nature.  

   

M : Quels souvenirs gardez-vous de vos vacances ?      

J.M.B. : Un très bon souvenir, c'était un moment de détente et de plaisir    

M : Avez-vous visité un lieu que vous nous conseilleriez ?      

J.M.B. : Je vous conseille la ville de Cracovie : vous pouvez vous y balader avec votre famille.   

Réalisé par Maxime Ferrari  

  

Basilique Ste Marie 

(Cracovie) 



Mevrouw Dubois : institutrice de néerlandais 
 

Mevrouw Dubois a 47 ans et est à l’école depuis 22 ans, c’est-à-dire depuis l’an 2000. Elle aime jardiner et se 

promener dans les bois. Elle n’aime pas passer l’aspirateur. Elle adorerait encore apprendre de nouvelles 

langues. Mevrouw Dubois est très calme et très sérieuse. 

 

1. Comment se sont passées vos vacances ? 

 

J’ai passé de très bonnes vacances ensoleillées en Belgique. 

 

2. Avez-vous visité un lieu cet été que vous nous conseilleriez pour nos prochaines vacances ? 

 

J’ai visité la ville de Bruges. C’est une très belle ville. J’ai bien aimé l’architecture et les canaux. Je vous la 

conseille car on y parle néerlandais. 

 

 

 

3.Avez-vous des rituels de classe, des habitudes ? 

 

A chaque début de cours, j’invite mes élèves à dire leur humeur. Ils demandent à leur voisin : 

« Hoe gaat het met je ? » et celui-ci répond par exemple : « Ik ben blij. ». 

 

 

Propos recueilli par Eliott Demaret 
 

  



 



Monsieur Michiels 

 
Nous sommes allés à la rencontre de monsieur Michiels. 

Saviez-vous qu’il s’appelle Philippe ? Il a 2 enfants à l’école 

Saint-Maur : une fille en 5ème année et un garçon en 3ème. 

 

Il nous a parlé de ses vacances et nous a donné son avis sur les 

nouveaux rythmes scolaires. 

 

 
 

Les élèves de 6ème année : avez-vous visité un lieu cet été 

que vous nous conseilleriez pour nos prochaines vacances ? 

 

M. Michiels : Oui, le Jura. On peut faire de belles balades et 

nager dans le lac. 

 

E : Quelle est votre activité préférée pendant les vacances scolaires ? 

 

M.M. : J’en ai plein. Mais si je devais en choisir une, ce serait quand je fais de l’escalade avec 

mes enfants.              

 

E : Quelles sont les activités prévues au cours de sport ? 

                                         

M.M: Ma préférée est le jogging de la forme qui a 

lieu en début d’année. Pour les autres, je garde la 

surprise :-) .                                                                                                                     

 

E. : Que pensez- vous du nouveau rythme scolaire ? 

 

M.M. : Je pense que c’est bien et je suis curieux de 

le vivre. 

 

E : Quels en sont les avantages ? Les 

inconvénients ? 

 

M.M. : Je peux organiser plus de stages durant 

l’année, je gagnerai plus de sous (rires). Nous 

pourrons faire plus de voyages, plus de VTT, plus 

de sport. Les enfants seront plus reposés, mais les 

enfants auront aussi plus de difficulté à se remettre 

au travail après 2 semaines de repos. Ce qui 

m’ennuie le plus ce sont les vacances de Pâques qui 

tombent en mai. 

 

Propos recueillis par Emile et Anna 

 



Monsieur Eric, le professeur de gym en maternelle. 

 
Allons à la découverte de monsieur Éric. A 44 ans monsieur Éric a déjà passé 13 ans à Saint-

Maur.  

Ce qu’il aime et qui lui semble facile dans son métier c’est le contact avec les enfants. 

 

1.Comment se sont passées vos vacances ? 
Super ! J’ai beaucoup voyagé et je me suis reposé. 

 

2.Quel souvenir gardez-vous de vos vacances ? 
Les moments partagés avec les amis. 

 

3.Avez-vous visité un lieu cet été que vous nous conseilleriez pour nos prochaines 

vacances ? 

Le mont Ventoux, en France, est un lieu très chouette, je vous le conseille. 

 

4.Quelle est la matière que vous préférez enseigner ? 
J’adore faire la psychomotricité. Car j’aime bien enseigner chez les petits, c’est ludique.  

 

5.Quel est l’aspect de votre métier que vous préférez ? 
Le contact avec les enfants, les voir grandir. 

 

6.Que mettez-vous en place pour les élèves en difficulté ? Ceux qui s’ennuient ? 

Ceux qui n’aiment pas l’école ? 
Je propose des exercices avec des difficultés différentes. 

 

 

 
Propos recueillis par Achille Dewé 

 

 

 



Monsieur Robin 

 
Je suis allé à la rencontre de monsieur Robin, un homme curieux et intéressé. Pour lui la bienveillance est très importante. Il est 

passionné par le basket et le paddle. Il est dans notre école depuis 3 ans. 

 

Comment se sont passées vos vacances ? 

Très bien, je suis parti 2 semaines à l’étranger. 

En France puis 3 jours à Venise. 

 

 

Quel souvenir gardez-vous de vos vacances ? 

C’étaient les premières vacances avec mon fils. 

 

 

Avez-vous visité un lieu cet été que vous nous conseilleriez pour nos prochaines 

vacances ? 

La dune du Pilat, près du bassin d’Arcachon. 

 

 

Que pensez-vous du nouveau rythme scolaire ? 

Je pense que c’est une bonne chose pour tout le monde. Les huit semaines d’été, c’était 

long.  

 

Propos recueillis par Oscar Biet 
 

 



 

 

 

 

La salle de gym. 

Classe de madame Laura. 

1ère et 2ème maternelle. 
Classe de madame Ann-Laure. 

1ère et 2ème maternelle. 

L’accueil avec Sophie et Virginie. 

Classe de madame Valérie. 

1ère maternelle. 



Laura Palumbo 
 

Je suis allée à la rencontre de Laura Palumbo. Elle travaille à Saint-Maur 
depuis 7 ans, elle a une sœur. C’est l’enseignante de 4ème année : Sandra 
Palumbo. 
Laura aime le sport et manger ! 
 

 
 

Quels souvenirs gardez-vous de vos vacances ? 
Je suis partie à Valence, j’ai fait beaucoup de visites mais le souvenir que je 
garde c’est La Cité des Arts et des Sciences.    
                                                                                                                                                                                
Et pourquoi ce souvenir ? 
L’architecture est très particulière, elle a été faite par le même architecte 
que la gare des Guillemins et il y a plein d’expériences à y faire. 
 
Quelle est la matière que vous préférez enseigner ? 
Le français et surtout apprendre la phonologie (des jeux de syllabes, de 
rimes…). 
 
Propos recueillis par Saskya  
 

 
Cité des Arts et des Sciences de Valence 

 

 



On en sait un peu plus sur Ann-Laure… 
 

Ann-Laure a 35 ans et travaille à Saint-Maur 

depuis 2009. Elle aime la vie en musique et 

en art mais elle n'aime pas l'irrespect et les 

moustiques. 

Ce qui est important pour elle est d'être 

heureuse, de rendre les autres heureux et 

d'apprendre à apprendre. Ann-Laure se 

trouve curieuse et intéressée. 

 

Tom et Lili : Comment se sont passées vos 

vacances ? 

J’ai vécu un gros déménagement avec un 

labyrinthe de cartons, mais il a fait beau 

donc j’ai pu bien profiter ! 

 

T&L: Si vous deviez définir votre métier en 

trois mots, quels seraient-ils ? 

Passion, créativité et avenir. 

T&L : Quel est l’aspect de votre métier 

que vous préférez ? 

J’adore voir un élève heureux ainsi 

qu’un élève qui s’améliore de jour en 

jour. 

 

T&L : Que mettez-vous en place pour 

les élèves en difficulté ? Ceux qui 

s’ennuient ? Qui n’aiment pas 

l’école ? 

J’apprends à connaître l’enfant et à découvrir ses passions pour l’intéresser avec des 

activités évolutives. 

Propos recueillis par Tom et Lili 

 

 

 



  



La première personne que les parents rencontrent à l’école 

 

Sophie Debouny a 45 ans. Elle travaille depuis 22 ans à l’école 

Saint-Maur. Elle est curieuse et bavarde. Ce qu’elle adore c’est 

danser ! Elle a 2 enfants : Maxime et Julie. La chose la plus 

importante pour elle c’est sa famille et ses amis. 

 

 
 

                 
 

Comment se sont passées vos vacances ? 

 

Mes vacances se sont très très bien passées. Je suis partie avec 

toute ma famille à la mer. C’était très chouette. 

 

Quel souvenir en gardez-vous ? 

 

Le feu d’artifice sur la plage. 

 

Quelles sont les sorties prévues avec vos petits ? 

 

L’aquarium, la ferme et une bonne glace dans le parc de Cointe. 

 

Quel est le moment de l’année que vous préférez partager avec 

vos élèves ? 

 

Je n’arrive pas à en choisir un ! En voici 2 : notre matinée à la 

ferme est magique et notre projet sur les émotions. 

 

 

 

Propos recueillis par Julie. 
 



La  puéricultrice de l’école Saint-Maur 

 

Virginie Renard a 36 ans et elle travaille à Saint Maur depuis 4 ans. Elle est très bavarde et très curieuse. Ce qu’elle aime plus que tout c’est faire de 

la cuisine et chanter sous la douche. 

 

Quels livres avez-vous lus cet été ? 

« Tu comprendras quand tu seras plus grande » de Virginie Grimaldi. 

« Ta deuxième vie commence quand tu comprends que tu n’en as 

qu’une » de Raphaelle Giordano. 

 

Si vous deviez définir votre métier en 3 mots, quels seraient-ils ? 

La patience, la complicité et le bien-être. 

 

Quel est l’aspect de votre métier que vous préférez ? 

Le contact avec les enfants. 

 

Quels conseils donneriez-vous à un enseignant qui débute dans le 

métier ? 

Oser poser des questions à ses collègues. Ne pas avoir peur de s’intégrer 

dans le groupe, chacun a une place. 

 

Quel est le moment de l’année que vous préférez partager avec vos 

élèves ? 

La fin de l’année car les enfants sont à l’aise, nous connaissent et ont 

bien grandi. 

 

Propos recueillis par Juliette 



Valérie, institutrice d’accueil à l’ école Saint-Maur 

 
 

Valérie travaille à Saint-Maur avec les 

élèves d’accueil. En ce début d’année, nous 

sommes allés à sa rencontre pour découvrir 

un peu plus d’informations à son sujet. 

 

Alice et Neil : Comment se sont passées 

vos vacances ? 

 

Mes vacances ont été reposantes et 

ensoleillées. 

 

 

 

 

 

 

 
 

A&N : Quelles sont vos activités 

préférées à faire pendant les vacances ? 

 

J’aime me promener, manger des glaces et 

me reposer au soleil avec des amis. 
 

 

A&N : Que pensez-vous du nouveau 

rythme scolaire ? 

 

Je pense que c’est une bonne chose car on 

peut mieux recharger ses batteries à chaque 

congé. Par contre, je pense que travailler en 

juillet quand il fera fort chaud sera un 

inconvénient. 

 

 

A&N : Quels sont les projets pour vous 

et vos élèves cette année ? 

 

Nous allons grandir, nous amuser et venir à 

l'école avec le sourire. 

 

A&N : Si vous deviez définir votre 

métier en trois mots, quels seraient-ils ? 

 

Plaisir, câlins et transmission. 

 

 

A&N : Quels moments de l'année 

préférez-vous partager avec vos élèves ? 

 

Les fêtes de Saint-Nicolas et le mois de 

décembre avec l'approche de Noël. 

 

 

 

 

 

 

 
Propos recueillis par Alice et Neil 

 

 



Madame Fanette 

 
Jeune institutrice maternelle, Fanette fait partie de l’équipe de l’école Saint-Maur depuis quelques mois. Cette 

année, elle est en aide chez madame Valérie. Nous sommes partis à sa rencontre pour obtenir plus 

d’informations à son sujet… 

 

Luca et Chloé : Comment se sont passées vos vacances ? 

 

Bien ! Le moment que j’ai préféré est celui durant lequel je suis allée à un festival, le Lasemo. A ce festival, 

il y a des spectacles d’art de rue, du théâtre et bien évidemment des concerts ! 

 

 

L&C : Quel est l’aspect de votre métier que vous préférez ? 

 

J’adore être en relation avec d’autres personnes ainsi que des enfants. Ce que je préfère c’est chanter avec mes petits 

élèves. 
 

 

 

L&C : Quel est le moment de l’année que vous préférez partager avec vos élèves ? 

 

J’aime les moments de fête : les journées artistiques, les Fancy-fair et les excursions. Je trouve que ce sont des moments qui permettent 

de découvrir les élèves autrement qu’à travers la classe. 

 

Propos recueillis par Luca et Chloé 



Une aide pour tous les enseignants de l’école : la logopède 
 

Stéphanie est la logopède de l’école : elle rééduque le langage ainsi que 

la communication orale et écrite et fournit aux élèves en difficultés 

d'apprentissage des outils pour les aider. Afin que son travail soit 

optimal, elle travaille en collaboration avec tous les enseignants. 

 

Comment se sont passées vos vacances ? 

J'ai passé de très bonnes vacances. J’ai profité de ces congés pour me 

reposer, créer des jeux, sortir en famille … 

 

Avez-vous visité un lieu cet été que vous nous conseilleriez ?  

Oui je suis partie au Pays basque. C’est un endroit avec des paysages 

et un folklore magnifiques. 

 

Quelle est votre activité préférée à faire pendant les vacances 

scolaires ? 

Profiter du soleil et de mes enfants  

 

Quel est le moment de l'année que vous préférez partager avec vos 

élèves ?  

Le moment que je préfère partager avec mes élèves est la Fancy-fair. 

C’est un moment très convivial  

 

Propos recueillis par Samuel 

 
 
  



A suivre :  
- Numéro 9 (sortie le 12 décembre) : Tout un poème. 

 
- Numéro 10 (sortie le 6 février) :  

Notre monde à la loupe. 
 

- Numéro 11 (sortie le 17 avril) :  
En route vers la montagne. 
 

- Numéro 12 (sortie le 12 juin) : Les dessous de la Fancy-fair. 

 


